

Les maternelles de Camiers ont remis 11 kg de pièces jaunes

Publié le 18/02/2013

| OPÉRATION |



Les enfants de l'école maternelle «Les Tourterelles» ont participé à la collecte des pièces jaunes et ont été récompensés.

Les cinquante-deux petits élèves des deux classes de grande section de l'école maternelle « Les Tourterelles » de Camiers, étaient venus munis de leurs sacs de pièces jaunes et de leurs tirelires, pour les remettre ce vendredi après-midi à La Poste de la commune.

Ce sont les 112 élèves des quatre classes de maternelle qui ont participé à cette collecte qui se terminait le 16 février. « Cette année est fructueuse, puisqu'ils ont rapporté 11kg de pièces, soit presque le double par rapport à l'année dernière, le challenge pour l'année prochaine sera d'en rapporter autant voir plus », a affirmé la receveuse de La Poste.

Les enfants ont été récompensés par des bonbons et une carte de participation, et chaque classe a reçu un diplôme.

La Voix Du Nord